

# KABAR TERBARU

## Sat Brimob Polda Jabar Amankan Kantor KPU dan Bawaslu Dalam Rangka Operasi Mantap Praja 2024

Ciamis - [CIAMIS.KABARTERBARU.CO.ID](http://CIAMIS.KABARTERBARU.CO.ID)

Oct 2, 2024 - 07:08



Sat Brimob Polda Jabar Amankan Kantor KPU dan Bawaslu Dalam Rangka Operasi Mantap Praja 2024

Pilkada 2024 akan segera dilaksanakan untuk memilih Gubernur, Bupati, Wali Kota beserta wakilnya. Pemilihan kepala daerah tersebut dilaksanakan serentak

yang diikuti 37 Provinsi, 415 Kabupaten, dan 93 Kota di Indonesia.

Pendaftaran calon sudah ditutup pada 29 Agustus yang lalu. Semua bakal calon sudah mendaftar dan tinggal dilanjutkan pada tahapan selanjutnya hingga masa pencoblosan tiba.

Dalam Peraturan KPU Nomor 2 Tahun 2024, pemungutan suara Pilkada 2024 akan dilaksanakan pada Rabu, 27 November 2024. Tentu semua berharap Pilkada 2024 berlangsung lancar, jujur, adil, serta dalam suasana bahagia dan ceria, tanpa adanya kerancuan atau permasalahan yang berarti.

Namun tak bisa dipungkiri kerawanan Pilkada pasti akan ada. Ada saja aral yang membuat pelaksanaan pilkada terganggu; ada ruang rawan yang menjadikan pilkada terhambat. Oleh karenanya agar pilkada mendapatkan hasil yang diinginkan, kerawanan tersebut harus diantisipasi dengan langkah-langkah yang terukur.

Sat Brimobda Jawa Barat yang tergabung dalam Satgas Tindak dalam Operasi Mantap Praja 2024 mengemban tugas pengamanan di Kantor KPU dan Bawaslu Provinsi Jawa Barat. AKBP Agung Danargito S.I.K., M.Si., selaku Kasatgas Tindak menyampaikan bahwa Brimob siap mengemban pengamanan demi kelancaran dan keamanan selamat pelaksanaan Pilkada ini tuturnya.

Dalam kesempatan terpisah Komandan Satuan Brimob Polda Jawa Barat Kombes Pol. Donyar Kusumadji, S.I.K., menyampaikan, "Sesuai dengan Moto Brimob Jiwa Ragaku Demi Kemanusiaan, Brimob selalu berusaha untuk memberikan pelayanan yang terbaik untuk masyarakat, terutama dalam hal kemanusiaan, kita selalu siap bergerak kapanpun demi membantu masyarakat," ungkapnya, Selasa (1/10/2024)

Kombes Pol. Donyar Kusumadji, S.I.K., juga menambahkan, "Kegiatan ini merupakan salah satu bentuk Bakti Sat Brimob Polda Jabar untuk masyarakat dalam menghadirkan Negara di tengah-tengah masyarakat".

"Ini merupakan wujud Bhakti Sat Brimob Polda Jabar dalam hal ini di wilayah Jawa Barat, untuk menciptakan rasa aman dan nyaman serta kedekatan emosional antara Sat Brimob Polda Jabar dengan masyarakat, tutup Kombes Pol. Donyar Kusumadji.